



Comprometidos con la Recolección de Llantas



"Alternativas de aprovechamiento de llantas usadas", fue el foro organizado por la UAESP al cual asistieron como expositores el Ministerio de Ambiente y Desarrollo Sostenible, el Instituto Distrital de Recreación y Deporte (IDRD), el Instituto de Desarrollo Urbano (IDU), ASOCRETO, ARGOS Y CEMEX. Ciudad Limpia apoyó y participó del Foro y Ciudad Limpia la empresa de aseo con cerca de 30 años de experiencia también se hizo presente.

como parte de la solución a la problemática del arrojo clandestino de llantas en el Distrito Capital Ciudad Limpia ha ejecutado 2 contratos cuyo objeto ha sido la recolección, cargue, transporte, almacenamiento temporal, acondicionamiento, tratamiento, aprovechamiento y/o valorización de llantas en desuso abandonadas en vías públicas.

En el desarrollo de esta labor, Ciudad Limpia gestionó en el año 2016 y 2017 68.859 llantas equivalentes a 691 toneladas, en el año 2018 se han gestionado 21.984 llantas equivalentes a 274 toneladas.



En paralelo al desarrollo del foro se programó una rueda de negocios a la cual asistió nuestra filial ECOLIMPIA ofreciendo el portafolio de servicios referente a la Gestión Integral de

Residuos Peligrosos y no peligrosos.

¡Recolectando llantas, creamos calidad de vida y cuidamos el planeta!



